



FACCA atiende a más de 1.500 gitanos en 2008

El colectivo trabaja para **mejorar la inserción laboral** a través de su **empresa de integración**

IRENE TÉLLEZ LINARES

Más de una veintena de municipios de la provincia, y algo más de 1.500 personas, se han beneficiado en el último año de las actividades realizadas desde la Federación de Asociaciones Culturales Cristianas de Andalucía (FACCA). Una cifra muy superior a la de ejercicios anteriores y que ha tenido especialmente resultados positivos en materias como el empleo o salud.

Luis Guillermo Cortés, presidente de FACCA en Jaén, acompañado de la delegada de Bienestar Social, Carmen Álvarez, y el edil de Salud y Consumo, Francisco Ballesteros, presentaba ayer la memoria de actividades del último año, en la que destaca la alta participación de las mujeres gitanas. «El 68% de las 1.500 personas atendidas son mujeres y eso es un dato importante. Además, el número de actividades se ha incrementa-



APOYO. Ballesteros, Álvarez y Cortés en la presentación. /E.

do en un 20%, lo que muestra el gran nivel asociativo existente en la provincia», apuntaba el presidente.

Una actividad asociativa que a través de proyecto, como una empresa de integración laboral, ha conseguido en el último año la inserción laboral de al menos siete personas de etnia gitana. «Es un proyecto ambiciosos que permite la formación y un lugar para buscar empleo, que es una materia en

la que nos centramos mucho, al igual que en la salud, un tema que hasta ahora no se había abordado», comenta Cortés.

Por su parte, la delegada de Bienestar Social resalta la importancia del trabajo de esta asociación que «ya no se limita a la intervención social», y ofrece recursos que potencian el cambio, donde «la mujer gitana está teniendo un papel fundamental a través de la educación a los hijos».